
一 般 質 問一 般 質 問
各議員の一般質問の様子を、ユーチューブ動画でご覧いただける二次元
コードを掲載していますので、ぜひご視聴ください。

議員名
※（質問方式） 質　問　項　目 ページ

９
月
６
日

高橋　　肇
（一括）

◇インバウンドの誘客について
◇防災・減災対策について
◇自転車の交通事故への安全対策について
◇ＬＧＢＴ理解増進法の推進について

P. ５

寺田　純二
（一括）

◇本市独自の物価高騰対策について
◇本市の情報発信力について
◇子ども達の安全・安心な環境づくりについて
◇音楽のまち “ゆざわ ”について

柏原　久寿
（一括）

◇防災危機対策の推進について
◇農業施策について
◇観光産業について
◇道の駅おがち「小町の郷」周辺整備事業について

P. ６

小田嶋秋一
（分割）

◇マイナンバーへの取組について
◇ＤＸの進捗状況について
◇豪雪時の落雪事故防止について
◇ＩＣＴを活用した授業の実施状況について

佐藤　功平
（一括）

◇市町村合併の効果について
◇ゼロカーボン推進に向けた取組について
◇武石教育長の教育行政方針について

P. ７

９
月
７
日

石川　隆一
（分割）

◇地球温暖化対策事業について
◇ゆざわジオバーク事業の推進について
◇山田地区の学校再編計画について

沓澤　正雄
（分割）

◇稲川野球場グラウンド等整備改修工事について
◇通学支援について
◇旧駒形小学校の利活用について
◇湯沢駅周辺複合施設等整備事業について P. ８

加藤　昭嗣
（分割）

◇賑わいの創出と活性化策について
◇デジタル変革推進事業について
◇除排雪について

宮原　　晃
（一括）

◇マイナンバーカードについて
◇水稲新品種「あきたこまちＲ」について P. ９

※一括質問方式…�全ての項目を一括して質問し、一括して答弁を求める方式
　分割質問方式…�質問項目ごとに分けて質問し、その都度答弁を求める方式

 令和５年

第３回　定例会第３回　定例会
　第３回定例会が、８月30日から９月22日までの24日間の会期で行われました。
　９月６日、７日に開かれた本会議では、９人の議員が一般質問を行い、市政全般について市
当局に質問しました。質問項目と答弁を要約した内容は次のとおりです。

　質問項目と答弁を要約した内容は次のとおりです。
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